

INVESTIGACIÓN SOBRE SALUD MENTAL Y PROCESO MIGRATORIO



**PARTICIPA
EN LA INVESTIGACIÓN**



**MIGRANTS'
HEALTH**



MIGRANTS'
HEALTH

El Proyecto Migrants'Health surgió tras detectar la necesidad de disponer de datos más concretos sobre diferentes características, aspectos y fases de los problemas de salud mental asociados al proceso migratorio, así como las similitudes y diferencias entre hombres y mujeres.

A través de una investigación realizada en colaboración con la Universidad de Murcia, a nivel estatal sobre salud mental y proceso migratorio, se podrán obtener resultados que sean de utilidad para las buenas prácticas de profesionales tanto del ámbito público como privado.

Se pretende contribuir a la calidad de vida y bienestar de las personas migrantes, así como a la mejora de la sensibilización de profesionales y la atención al colectivo de personas migrantes en materia de salud mental.

DESTINATARIOS/AS DEL CUESTIONARIO

La población destinataria del cuestionario son personas migrantes, mayores de edad que habiten en territorio español.



A continuación, encontrará un enlace al cuestionario de la investigación.



<https://acortar.link/9tfNTL>

Agradecemos su participación.



FINANCIA

Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones. Secretaría de Estado de Migraciones. Dirección General de Atención Humanitaria e Inclusión Social de la Inmigración y financiado por la Unión Europea.

Contacto: COLUMBARES

Avda. Fabián Escribano, 3, 2º, 30570 Beniaján

Tfno: 868 975 487

Email: migrantshealth@columbares.org

www.columbares.org

Más información



Realiza



Financia



Colabora

